



(DIMITAR DILKOFF/AFP VÍA GETTY IMAGES)

## La guerra de Rusia contra Ucrania está remodelando Europa

Una de las profecías más dramáticas de la Biblia está desarrollándose ante nuestros ojos.

- Gerald Flurry
- [18/9/2023](#)

Durante el último año y medio, la Rusia de Vladimir Putin ha estado tratando con crueldad a Ucrania en un esfuerzo por poner parte o toda la nación bajo el control de Moscú.

Putin ha estado dirigiendo un ataque ruso contra Ucrania desde 2014, cuando tomó la península de Crimea y se infiltró en las zonas orientales. En febrero de 2022, amplió lo que había sido un conflicto latente hasta convertirlo en una guerra a gran escala.

PT

La violencia que sus fuerzas han desatado desde entonces ha conmocionado al mundo. Más que nada, ha conmocionado a la gente de Europa, en cuyas puertas está teniendo lugar.

El grado de *temor* que el ataque de Rusia ha generado entre los europeos tiene un profundo significado profético.

### Más poder militar

"La percepción de la amenaza en Alemania cambió de la noche a la mañana", dijo el teniente coronel del ejército alemán Daniel Andrä el año pasado, poco después de que comenzara la guerra a gran escala. "Nos sentíamos seguros, en medio del continente, rodeados de amigos. Ahora tenemos una guerra de espectro total en Europa y estamos preocupados, sobre todo porque no sabemos hasta dónde llegará la espiral de intensificación".

Como resultado de esta "percepción de la amenaza" alterada, el gasto militar en Alemania y otras naciones de Europa Central y Occidental alcanzó los \$345 mil millones de dólares en 2022. ¡Eso es un 30% más que hace una década! En términos reales, esta cantidad es incluso superior a lo que gastaron en 1989, el último año de la Guerra Fría.

Alemania está entre las principales naciones que impulsan este aumento del gasto. El año pasado, el canciller Olaf Scholz anunció que el país se encontraba en *ußzeitenwende*, un "punto de inflexión", en cuanto a poder militar. "Está claro que debemos invertir mucho más en la seguridad de nuestro país para proteger nuestra libertad y nuestra democracia", dijo Scholz. Prometió una partida extrapresupuestaria de \$105 mil millones de dólares. Cambió su política sobre drones armados y se comprometió a comprar nuevos aviones de combate capaces de lanzar bombas nucleares. También aumentó su gasto presupuestario en defensa a unos \$58 mil millones de dólares, convirtiéndolo a Alemania en el séptimo país del mundo que más gasta en defensa.

Cuando el coronel Andrä se enteró de la noticia de todos estos cambios para el ejército de su país, quedó conmocionado. "No creía lo que estaba oyendo", dijo. "Todo esto habría sido impensable hace sólo cuatro semanas. Ha sido histórico".

La *Zeitenwende* fue un "punto de inflexión", pero menos de lo esperado. Los \$105 mil millones de dólares extra se diluyeron. Scholz dijo que este dinero vendría *además de* elevar el gasto de defensa de Alemania al mínimo del 2% de la ota. En cambio, incluso con el dinero del fondo extra, se espera que el gasto militar de Alemania vuelva a quedarse corto este año.

Pero muchos alemanes claman por más. Una encuesta realizada en marzo reveló que el 62% de los alemanes quiere que el gasto en defensa *vayanás allá de* ese compromiso de \$105 mil millones de dólares.

El mismo tipo de punto de inflexión está ocurriendo en otras naciones europeas, en algunos casos hasta un extremo aún mayor. En 2022, Polonia aumentó el gasto militar un 11%, Suecia un 12%, Lituania un 27% y Finlandia un asombroso 36%. Estos son aumentos inmensos que los responsables políticos habrían calificado de escandalosos antes de que Rusia enviara todos esos tanques y tropas a través de la frontera de Ucrania. Ahora muchos piensan que incluso estos presupuestos enormemente ampliados *siguen sin ser suficientes*.

El temor de Europa también puede verse en los países que se apresuran a reintroducir el servicio militar obligatorio. La mayoría canceló el servicio militar obligatorio tras la Guerra Fría. Pero Lituania lo reintrodujo en 2015, después de que Rusia invadiera Ucrania por primera vez. En Letonia, el servicio militar obligatorio volverá a partir del próximo enero. Suecia reactivó su servicio militar obligatorio en 2017 e inició planes para ampliarlo este año. En Rumanía, Países Bajos, Francia y Alemania hay debates en curso al respecto.

El Dr. Diego Lopes da Silva, analista principal del programa de gasto militar y producción de armas del Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz, dijo que 2022 sería sólo el comienzo del retorno de Europa al militarismo. "La invasión de Ucrania tuvo un impacto inmediato en las decisiones de gasto militar en Europa central y occidental", dijo. Esto "incluyó planes plurianuales para aumentar el gasto por parte de varios gobiernos. ... Como resultado, podemos esperar razonablemente que el gasto militar en Europa central y occidental siga aumentando en los próximos años".

Polonia ha anunciado que quiere aumentar su gasto en defensa al 4% de su *economía*, el doble del mínimo de la OTAN, para finales de año. Para entonces quiere haber terminado de duplicar el tamaño de sus fuerzas armadas hasta los 300.000 efectivos, lo que le daría la mayor fuerza terrestre de la Unión Europea. Ha firmado acuerdos para comprar 1.000 tanques y 600 piezas de artillería a Corea del Sur. Aunque se trata de vehículos más antiguos y baratos, Polonia también ha acordado comprar 250 tanques m1a2 Abrams mejorados a Estados Unidos, así como 116 versiones m1a1.

Un renacimiento militar espectacular lleva su tiempo. Pero Polonia y otras naciones europeas están en medio de uno ahora mismo.

### Unificación de los ejércitos

Además de construir sus ejércitos nacionales, los líderes europeos también están combinando aún más estos ejércitos entre sí.

En la última década, debido en parte al temor a Rusia, Holanda ha fusionado sus tres brigadas de combate con las fuerzas armadas alemanas. Ahora, 50.000 efectivos del Real Ejército Holandés están subordinados al mando alemán.

Poco después de la anexión de Crimea, la nación báltica de Lituania abrió sus fronteras para que 780 tropas alemanas y unas 800 tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte se estacionaran allí. ¡Pero ahora los lituanos dicen que ni siquiera eso es suficiente! En junio se anunciaron planes para estacionar permanentemente una nueva brigada de 4.000 soldados alemanes dentro de sus fronteras. ¡La última vez que los soldados alemanes tuvieron una base en Lituania fue cuando ocupaban la nación durante la Segunda Guerra Mundial! Ver a los alemanes de nuevo allí, está vez por invitación de Lituania, es un gran acontecimiento.

Finlandia y Suecia ponen fin a décadas de neutralidad para unirse a la Otan, una alianza militar de naciones principalmente europeas con Estados Unidos y Canadá. Y ahora que todos los países escandinavos forman parte de la Otan, han firmado una declaración conjunta de intenciones para crear una fuerza aérea nórdica conjunta.

Mientras tanto, los dirigentes de Suiza y Austria han anunciado sus planes de abandonar su tradicional neutralidad para unirse a Sky Shield, que es un plan para conectar los sistemas de interceptación de misiles de 19 países de la UE y crear una zona de defensa aérea europea unida. Esta iniciativa está liderada por Alemania.

Entretanto, la Cuarta Brigada de Despliegue Rápido de élite de la República Checa se ha subordinado a la 10ª División Blindada de Alemania. Rumanía ha ordenado a su 81ª Brigada Mecanizada que trabaje en estrecha colaboración con la División de Fuerzas de Respuesta Rápida de Alemania.

Fíjese en la nación que se está haciendo más poderosa militarmente gracias a estos diversos acuerdos: *Alemania!* Esto no es por coincidencia o accidente.

En los últimos años, los alemanes han abierto 24 centros de entrenamiento de la Bundeswehr a soldados de otros países de la UE. Las tropas alemanas cuentan con 55 centros de entrenamiento en toda Europa. Dado que los alemanes han estado sentando estas bases durante mucho tiempo, no debería sorprendernos que las naciones europeas más pequeñas se unan ahora a Alemania y encuentren la forma de llevarle su propia potencia de fuego.

El resultado es que Alemania está al mando de un ejército europeo cada vez más grande y poderoso. ¡Todo esto está ocurriendo rápidamente! Y se debe en gran medida a que estos países están aterrorizados por la agresión rusa y no quieren que se les deje solos para enfrentarla.

Muchos países de Europa del Este soportaron décadas de brutal ocupación por parte de los rusos. Estos países fueron aniquilados durante la Segunda Guerra Mundial. Saben por la historia reciente lo que los rusos pueden hacer y harán, y eso los llena de un miedo que a nosotros en Estados Unidos nos resulta difícil siquiera imaginar.

## El levantamiento de la extrema derecha

Al mismo tiempo que Europa amplía e integra sus ejércitos, los ciudadanos europeos votan cada vez más por líderes de extrema derecha. En Alemania, la ultraderechista Alternative für Deutschland (AfD) está ganando poder. El gobierno italiano de Giorgia Meloni es más derechista que ninguno desde el reinado de Benito Mussolini. Los líderes y partidos de extrema derecha también están ganando poder en Austria, Finlandia, Francia, Polonia, España y Suecia.

La popularidad de la derecha es en parte una reacción contra el "wokismo", la inmigración y otros aspectos del multiculturalismo. En general, estos partidos defienden lo contrario: la promoción de la herencia y los valores "cristianos" tradicionales de Europa.

Este auge de la extrema derecha también se debe en parte a la agresión de Rusia. Cuando ve que su vecino está siendo apaleado por una potencia militar con armamento nuclear, y parece que la violencia podría extenderse a su nación, ¡no quiere a un gobierno ingenuo y pacifista al mando! A medida que los pueblos de Europa ven fracasar el derecho internacional y la democracia, ansían cada vez más líderes fuertes.

## Cómo se está cumpliendo la profecía

*La Trompeta* y nuestra revista precursora, *La Pura Verdad*, han estado profetizando por cerca de 80 años que Europa del Este se convertiría en una parte crucial de una nueva superpotencia europea, una resurrección del Sacro Imperio Romano que tantas veces se ha levantado en Europa.

¡Esta profecía está directamente relacionada con la guerra de Rusia contra Ucrania! El *terror* que se está apoderando de tantos europeos debido a la brutal invasión de Rusia va a causar que 10 líderes en Europa unan sus naciones o grupos de naciones dramáticamente, ¡y en *exacta concordancia* con las profecías de la Biblia sobre ese imperio europeo!

He escrito en varias ocasiones sobre Ezequiel 38:2, que habla del "príncipe de Rosh" (Nueva Versión King James) y de los estragos que causará en esta era moderna. La forma en que esta profecía se está cumpliendo está afectando a los europeos mucho más que a cualquier otro pueblo del mundo.

Esa escritura describe a este príncipe como la cabeza de *Gog, Meshech y Tubal*, todos nombres proféticos para Rusia, junto con *Magog*, que es un área en Asia que incluye a China. ¿Quién podría ser el hombre que gobierna sobre toda Rusia, y que también está posicionado para liderar China y otras naciones asiáticas? Así se describe a Vladimir Putin. ¡Él es el "príncipe de Rosh" sobre quien Dios inspiró a Ezequiel a escribir hace 2.500 años! (Pida o descargue su copia gratuita de mi folleto que examina estas escrituras en detalle, [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)).

El "príncipe de Rosh" es un hombre asombrosamente poderoso, y está teniendo un poderoso efecto en Europa. *La reacción* dentro de Europa a esta guerra rusa es algo que usted necesita vigilar: ¡Está esculpiendo la futura composición del Sacro Imperio Romano! Está provocando que los líderes europeos tomen *medidas urgentes* para unir este Sacro Imperio Romano por última vez, tal y como hemos advertido que harían durante muchos años.

## Sin confianza en Estados Unidos

La historia de Europa del Este da a los habitantes de esas naciones muchas razones para temer. Sufrieron horriblemente bajo hombres malvados como Adolf Hitler y Joseph Stalin. Y a menudo han sido abandonados por Occidente. Gran Bretaña y Francia traicionaron vergonzosamente a Checoslovaquia en el período previo a la Segunda Guerra Mundial, entregando efectivamente el país a Hitler. La situación con Polonia fue similar, ya que dejaron que Hitler y Stalin se repartieran la nación entre ellos.

Después de que los pueblos de Europa del Este obtuvieran su libertad de la Unión Soviética, depositaron su confianza sobre todo en Estados Unidos. Muchos de ellos se apresuraron a unirse a la Otan. Cuando vieron que la Rusia de Putin empezaba a lanzarse por la senda de la guerra, esperaban que Estados Unidos se levantara con valentía para detener el expansionismo de Putin. Pero cuando Rusia invadió Georgia en 2008 y se apoderó de una quinta parte de su territorio, el presidente George W. Bush no hizo nada. De nuevo en 2014, después de que Rusia se anexionara Crimea en Ucrania, Estados Unidos, bajo la presidencia de Barack Obama, bostezó.

¡Estas naciones ven que la voluntad de Estados Unidos está rota!

Desde que Putin amplió el conflicto hasta convertirlo en una guerra a gran escala el año pasado, Estados Unidos *ha* hecho más por ayudar. Pero en muchos sentidos, la administración Biden fue presionada por las naciones europeas, especialmente los países bálticos, para que prestara ayuda a Ucrania. Además de esto, los europeos se vieron sorprendidos y aterrorizados por la forma en que la administración Biden se retiró caóticamente de Afganistán en 2021, mostrando al mundo entero que Estados Unidos es errático y poco confiable. Y los europeos saben bien que EE. UU. tiene un nuevo gobierno cada cuatro u ocho años y que no hay garantías sobre cómo se enfrentará a Rusia una administración determinada.

Los líderes europeos entienden que no pueden depender de Estados Unidos. El presidente francés Emmanuel Macron lo dijo claramente en abril, exigiendo que la UE se libere de Estados Unidos y desarrolle su propia "autonomía estratégica". Sin embargo, Macron sabe que una Europa con "autonomía" respecto a Estados Unidos sería una Europa dominada por Alemania. En enero, lo había reconocido diciendo: "Alemania y Francia ... deben convertirse en pioneras para relanzar Europa". ¡Incluso puso a "Alemania" en primer lugar por delante de Francia! ¿Ha olvidado este hombre lo brutales que fueron los intentos alemanes de dominar Francia y otras partes de Europa en la guerra franco-prusiana y en la Primera y Segunda Guerra Mundial?

Las naciones de Europa del Este, como Lituania, también ignoran la sangrienta historia de Alemania y, en su lugar *animan a Alemania* a liderar Europa. "Queremos una Alemania fuerte", dijo el año pasado el general Mindaugas Steponavičius, jefe del Estado Mayor de Defensa de Lituania. Laurynas Kasčiūnas, presidente del Comité de Seguridad Nacional y Defensa de Lituania, dijo: "Los militares alemanes son estupendos; estamos muy agradecidos de tenerlos aquí."

Cuando los alemanes ocuparon Lituania durante la Segunda Guerra Mundial, mataron a más del 90% de los judíos de la nación, más de 130.000 personas, y a miles de otros individuos. Pero entonces la Unión Soviética dirigida por Rusia expulsó a los alemanes y convirtió a Lituania en una república soviética asfixiada, en la que permaneció hasta el colapso de la Unión Soviética.

Es increíble que la población de naciones como Lituania pida ahora que Alemania tenga más poder militar y más liderazgo y control sobre Europa. Conocen bien la historia del militarismo alemán. ¡Sufrieron *horriblemente* bajo este! A pesar de conocer íntimamente esa historia reciente, ¡estos pueblos quieren una Alemania más fuerte!

¿Por qué? Porque temen a Vladimir Putin y a Rusia incluso más que a Alemania.

Los lituanos y otros sienten que tienen que elegir entre dos males. Esto da una idea de cuánto teme Europa a Rusia, y Europa del Este teme aún más a Rusia.

El miedo de Europa a la vecina Rusia de Putin ayudará a modelar y formar el Sacro Imperio Romano de forma bastante *repentina*.

El temor de Europa a Rusia se intensifica porque sabe que Estados Unidos carece de la voluntad de protegerla como hizo en el pasado. Estados Unidos tiene una voluntad rota, ¡y Europa y el mundo lo saben! También está profetizado que eso ocurriría (Levítico 26:19).

## Una profecía crucial

El difunto educador Herbert W. Armstrong profetizó durante décadas que una fuerte potencia europea se levantaría, compuesta por naciones de Europa oriental y occidental. Dijo esto mientras la Cortina de Hierro cortaba Europa en dos y la Unión Soviética parecía invencible. ¿Cómo lo sabía?

Para obtener la respuesta, tenemos que fijarnos en una profecía crucial de Daniel 2. Este capítulo registra la visión que Dios dio al rey Nabucodonosor de una enorme estatua que representaba a los poderosos imperios gentiles que gobernarían el mundo desde la época de Nabucodonosor, hace 2.500 años, hasta el todavía futuro regreso de Jesucristo. La cabeza de oro de la imagen era Nabucodonosor y su imperio gobernante del mundo. Tras él venía el Imperio Medo-Persa, representado por el pecho y los brazos de plata. Luego vino el vientre de bronce, que era Alejandro Magno y el Imperio Greco-Macedonio. Por último surgió el poderoso Imperio Romano, representado por las piernas de hierro.

La historia revela el significado de las *dos piernas*, ya que el Imperio Romano estaba dividido, con su capital occidental en Roma y su capital oriental en Constantinopla (la actual Estambul, Turquía). Pero el simbolismo se vuelve aún más específico.

El Imperio Romano cayó en el año 476 dC. Pero la Biblia dice que esta profecía es para los "postreros días" (Daniel 2:28), es decir, nuestra era moderna. Otras profecías, especialmente en Daniel 7 y Apocalipsis 13 y 17, revelan en detalle lo que iba a ser de aquel imperio: Diez gobiernos sucesivos surgirán de él, y los últimos siete de estos 10 se unirán a una gran iglesia falsa. De este modo, el Imperio Romano, representado por esas dos piernas, sobrevivirá hasta el tiempo del fin.

Puede rastrear el cumplimiento de esta profecía a través de la historia. Los siglos posteriores han sido testigos de varios líderes como Carlomagno, Otto el Grande, Napoleón y Hitler que, una y otra vez, *resucitaron* al Imperio Romano de entre las ruinas! Empezando por la restauración de este imperio por Justiniano en el 554.C., ha habido *seis resurrecciones* de lo que se llama el Sacro Imperio Romano, la unión de Iglesia y Estado. Queda *una más* por ocurrir antes del regreso de Jesucristo.

Usted puede ver por lo que está sucediendo hoy en Europa que la resurrección final se está produciendo ahora muy rápidamente.

## Superpotencia de Diez Naciones profetizada

Observe: Aunque el Imperio Romano está representado en Daniel 2 por piernas de hierro macizo, el versículo 41 dice que *lo pies* y *los dedos* están hechos de "hierro mezclado con barro cocido". Los 10 dedos de los pies son la resurrección final del Sacro Imperio Romano, el que se está formando ahora. Estos 10 dedos representan a *10 reyes* que gobernarán en esta era moderna en la séptima y última resurrección del Sacro Imperio Romano. Estos 10 también se describen en Apocalipsis 17:12.

Siguiendo el simbolismo sobre la imagen, Daniel muestra que esos 10 dedos están *divididos*, probablemente con exactamente cinco en la pierna oriental y cinco en la occidental. Esto sugiere que cinco de los reyes que se unirán para formar esta superpotencia europea procederán de Europa occidental, y cinco de Europa oriental.

En 1981, el Sr. Armstrong escribió: "Cuando este Sacro Imperio Romano suceda, ocurrirá de repente. ¡Tan rápido que les quitará el aliento! Y el mundo entero se quedará boquiabierto y asombrado cuando vean las cosas que están profetizadas. Por ejemplo, 10 naciones en Europa, probablemente cinco de ellas en Europa Occidental y cinco en Europa Oriental, reviviendo, resucitando, el llamado Sacro Imperio Romano de la Edad Media". El Sr. Armstrong profetizó sobre esto durante más de 50 años.

En abril de 1952, mucho antes del colapso de la Unión Soviética, la revista *Good News* [Buenas Noticias], con el Sr. Armstrong como editor jefe, escribió: "Rusia puede devolver Alemania Oriental a los alemanes y se verá obligada a renunciar a su control sobre Hungría, Checoslovaquia y partes de Austria para completar la unión de 10 naciones".

Luego, en un folleto publicado por primera vez en 1955, el Sr. Armstrong escribió: "Algunas de las naciones balcánicas van a apartarse de detrás de la Cortina de Hierro. ... Rusia probablemente perderá aún más de sus satélites de Europa del Este". Volvió a decir esencialmente lo mismo en 1956 y varias veces más. Recopilamos todas estas declaraciones en nuestro folleto [El Tenia Razón](#).

¡Estas profecías de que Rusia perdería su dominio sobre estas naciones de Europa del Este ya se han cumplido! La pierna oriental y partes de la pierna occidental de ese imperio están en pleno desarrollo.

La profecía cumplida es la gran *prueba* de la existencia de Dios. Y hay tal cantidad asombrosa de profecía que está siendo cumplida ahora mismo, ¡que la humanidad no tiene excusa!

## El Putin de Europa

Otra profecía histórica que la guerra de Rusia contra Ucrania traerá a cumplimiento es el surgimiento de un hombre fuerte en Europa. Esto es lo que unirá a los muchos pueblos y naciones de Europa con el poder y la unidad de propósito necesarios para enfrentarse a Rusia.

Daniel 8:23 nos dice que "y al fin" debemos esperar que se levante en Europa "un rey altivo de rostro". "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y causará grandes ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos" (versículo 24).

¡El miedo cada vez mayor de Europa a Rusia desempeñará un papel clave para acelerar el cumplimiento de esta profecía! La gente ve que la democracia y el derecho internacional fracasan, así que quieren una figura propia del tipo de Putin. Él será el "rey" principal sobre los 10 reyes de Europa, representados por los 10 dedos de los pies.

Además de ese hombre fuerte, la Iglesia católica también desempeñará un papel importante en la unión de todos estos países europeos tan dispares.

Mucho de lo que el Dios Creador profetizó a través del Sr. Armstrong ya se ha cumplido. ¡Ahora debemos esperar a que ocurra la parte final de estas profecías! ¡Surgirán "diez reyes"! Las 27 naciones que actualmente componen la Unión Europea van a ser reducidas a 10. Estas van a ser dirigidas por un líder con mano de hierro y unificadas por la Iglesia Católica Romana. En ese momento, ¡serán una potencia mundial mayor que Rusia o los Estados Unidos!

Hoy en día, la Unión Europea ya tiene un poder considerable, y eso es especialmente cierto en el caso de Alemania. Los alemanes ya lideran Europa y están al mando en muchos aspectos *económicos y políticos*. Y pronto un déspota alemán tomará las decisiones *militarmente* por 10 reyes.

El mundo actual está en la cúspide de un gran conflicto. Puede que la mayoría de los estadounidenses no lo reconozcan, pero cada vez más europeos sí. Ven la necesidad *urgente* de poder hacer frente a Rusia. Y como ponen en duda la confiabilidad de Estados Unidos, se unirán e integrarán todo su poderío militar.

La creciente urgencia de protegerse a sí mismos hará que los líderes europeos reduzcan el número de países en su unión ¡y lancen su poder detrás de un "rey altivo de rostro"! Ese hombre poderoso utilizará entonces el poder de Europa para enfrentarse a Vladimir Putin y a algunas naciones asiáticas como China que se alían con Putin (Ezequiel 38; Apocalipsis 16:12).

¡La guerra de Rusia contra Ucrania está catalizando el levantamiento de una poderosa potencia! Putin no lo entiende ya que no conoce las profecías de la Biblia. Pero pronto lo sabrá. Y el colosal choque entre estas dos potencias traerá más sufrimiento al mundo del que jamás haya experimentado.

## Lo que ocurre al final

Estas profecías pueden parecer desalentadoras, pero la Biblia nos asegura que tienen una conclusión positiva. Daniel 8:25 dice que el hombre fuerte europeo "se levantará contra el Príncipe de los príncipes". ¡Este hombre mortal intentará luchar contra Cristo mismo! El resultado es que "será quebrantado, aunque no por mano humana". El Mesías regresará a la Tierra en el momento más alto de la violencia y se enfrentará a ese hombre y *pondrá fin* a estas guerras cataclísmicas. La superpotencia militar de 10 naciones será totalmente aplastada.

Tras describir todos los reinos que han gobernado el mundo desde la época de Nabucodonosor hasta la futura superpotencia europea, Daniel 2 muestra a continuación la imagen destrozada por una piedra del cielo. Es arrastrada como polvo por el viento, y la piedra del cielo crece hasta convertirse en una montaña que llena toda la Tierra (versículos 34-35). Daniel explica el significado de todo esto con esta declaración profundamente inspiradora: "Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; *desmenuzará y consumirá a todos estos reinos*, pero él permanecerá para siempre" (versículo 44). Esto está describiendo el *fin* de la imagen de Daniel 2 y de todos los gobiernos humanos ignorantes, ineficaces, violentos y represivos de la humanidad. ¡Dios *aplastará* el gobierno del hombre para siempre!

¿Se trata de un mensaje oscuro? Este detalla una gran cantidad de sufrimiento que pronto afligirá al mundo, el mayor sufrimiento de la historia. Pero todo está directamente relacionado con la venida de Jesucristo, ¡cuando todo el sufrimiento termine y Dios introduzca una era de paz, logros y vida gozosa para el mundo! ¡Es el mensaje *más radiante y lleno de esperanza* que jamás haya podido escuchar!